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IUE 1002

Interpellation urgente écrite 
Revêtement bitumineux de l'autoroute de contournement : quel 
est l'état de la situation ? 

Mesdames et 
Messieurs les députés, 

La bonne qualité de revêtement bitumineux de l'autoroute de 
contournement étant nécessaire pour contribuer à diminuer le bruit du trafic, 
tout en contribuant à davantage de sécurité routière, le Conseil d'Etat peut-il 
nous indiquer quel est son état actuel, notamment en nous indiquant, tronçon 
par tronçon, de quand date son re vêtement et quand son remplacement est 
prévu ? 

 


